

Antrag Nr. 08-F-01-0112
SPD

Betreff:

DSL-Versorgung in Medenbach
-Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 25.11.2008-

Antragstext:

Vorbemerkung: Als einziger Wiesbadener Stadtteil ist Medenbach nicht vollständig an das DSL-Netz angeschlossen. Laut Auskunft der Deutschen Telekom könnte mit einem städtischen Zuschuss in Höhe von 15.000 Euro eine entsprechende Infrastruktur in Medenbach geschaffen werden. Der entsprechende Vertrag müsste bis zum 17.12.2008 abgeschlossen werden.

Bei mehr als 40 Neukunden, bzw. Upgrades ließe sich diese Summe lt. Deutsche Telekom sogar verringern.

Vor diesem Hintergrund möge der Ausschuss beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, kurzfristig die entsprechenden Mittel bereit zu stellen, um allen Haushalten in Medenbach den Zugang zu einem DSL-Anschluss zu ermöglichen.

Wiesbaden, 26.11.2008